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Résumé :

D’apés les experiences pratiqueS appliquées au laboratoire sur I honpignons
Beauveria bassiiana qui a été traité par les pesticides,les acides g... Mes engrais,
montre que [’utilisation des pesticides : huile jaune , vectra et melhylthiophante par
les concentrations recommandées ; causent une inhibition totale ou partielle de la
croissance du champignon a cause de cela on evite 1"utilisation de ces pesticides avec
ce champignon dans la lutte biologique .

Mais lorsque on utilise le pesticides lannate et 1’acide oleique , on a obtenu duafaible
effet sur la croissance dé champignon et on a marquce une faible proportion de
germination des spores pour le champignon traites par I’acide linoleique .

Par contre on conseille d’utiliser les deux engrais , phosphate et fo sika a coté du
champignon , car il n’a aucune influence sur la croissance déchampignon

Mots clés : Beauveria bassiana , la lutte biologique , les pesticides , la croissance , la
germination , les engrais , les acides gras

Abstract: _
Accordinghg% the pratical experiments applied on the fung® beauveria bassiana in the
laboratory , have been treated by the pesticides ; the fatty acids , and manures, shows
that the use of the pesticides Methyl thiophanate , Vectra and oil yellow by the
concentrations recommended caused a total inhibition or partial of fungi growth , it is
recommended to avoid using these pesticides with this fungi in the biological

fight .But when we use thi@ pesticide Lannate and the oleic acid , we obtain a less
proportion of the spors germination when treated the fungi by the Linoleic acid .

On the other hand , we recommended to use two manures ; Phosphate and Fosika with
the fungi , because ﬂl}){ does not have any influence on the growth of the fungi .

Key words : Beauveria bassiana ,the biological fight , pesticids, growth, germination ,
manures , fatty acids .




